

HAPIMART Ritel Asal Tiongkok Resmi Beroperasi di ITC Cempaka Mas Jakarta



PERESMIAN HAPIMART: (ki-ka) Priyo Mulyono (Departement Head ITC Cempaka Mas – Sinar Mas Land), Hermanto (BOD HAPIMART Indonesia), Teky Mailoa (CEO Asset Management Sinar Mas Land), Xue Mei Shun (Komisaris HAPIMART Pusat), Wang Qi Fang (Direktur Utama HAPIMART Indonesia) dan Agnes Fariati Sukiono (Division Head ITC Group – Sinar Mas Land) secara simbolis meresmikan HAPIMART di Lower Ground (LG), ITC Cempaka Mas, Jumat (15/3).

HAPIMART merupakan perusahaan ritel yang sudah beroperasi di beberapa negara, seperti Afrika Selatan, New Zealand, Zambia, Ghana, Pantai Gading, Kamerun, Nigeria dan Yunani yang menyediakan beragam varian produk kebutuhan mulai dari grocery, produk segar, peralatan elektronik, hingga beraneka macam kebutuhan rumah tangga lainnya.

JAKARTA (IM) – Sinar Mas Land melalui salah satu proyeknya yakni ITC Cempaka Mas yang berlokasi di Jakarta Pusat terus berinovasi dengan meresmikan salah satu *anchor tenant* terbarunya yaitu HAPIMART, sebuah jaringan ritel asal Tiongkok. Pembukaan gerai ini bertujuan untuk memperluas pilihan belanja bagi konsumen serta meningkatkan pengalaman berbelanja di ITC Cempaka Mas.

Prosesi peresmian HAPIMART secara simbolis dilakukan oleh Teky Mailoa (CEO Asset Management Sinar Mas Land), Agnes Fariati Sukiono (Division Head ITC Group – Sinar Mas Land), Priyo Mulyono (Departement Head ITC Cempaka Mas – Sinar Mas

Land), Wang Qi Fang (Direktur Utama HAPIMART Indonesia), Xue Mei Shun (Komisaris HAPIMART Pusat) dan Hermanto (BOD HAPIMART Indonesia), di Lower Ground (LG), ITC Cempaka Mas, Jumat (15/3). HAPIMART merupakan perusahaan ritel yang sudah beroperasi di beberapa negara, seperti Afrika Selatan, New Zealand, Zambia, Ghana, Pantai Gading, Kamerun, Nigeria dan Yunani yang menyediakan beragam varian produk kebutuhan mulai dari *grocery*, produk segar, peralatan elektronik, hingga beraneka macam kebutuhan rumah tangga lainnya.

Di Indonesia, HAPIMART telah memiliki beberapa gerai yang telah beroperasi,

dan di ITC Cempaka Mas ini merupakan gerai keempat yang dibangun dengan menempati area seluas 11.000 m².

Chairman HAPIMART Indonesia, Wang Qi Fang menyampaikan, kehadiran HAPIMART di ITC Cempaka Mas merupakan strategi ekspansi untuk menjangkau pasar baru yang lebih luas. Dengan standar pelayanan yang tinggi dan komitmen perusahaan terhadap kualitas produk, pihaknya yakin HAPIMART akan menjadi destinasi belanja *grocery* favorit bagi masyarakat.

”Kami pun menargetkan

10.000 pengunjung setiap bulannya. Dalam perjalanan kami untuk memberikan nilai terbaik bagi konsumen, perusahaan juga berharap dapat terus berkembang dan memberikan kontribusi positif bagi komunitas lokal serta industri ritel di Indonesia,” kata Wang Qi Fang.

CEO Asset Management Sinar Mas Land, Teky Mailoa menyampaikan kebanggaan bisa mempersembahkan HAPIMART, sebuah *hypermarket* yang dirancang khusus untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari masyarakat melalui penyediaan barang-barang *im-*

voucher belanja senilai Rp20 ribu dengan minimal belanja Rp100 ribu untuk 200 orang pertama setiap harinya,” ujarnya.

ITC Cempaka Mas merupakan sebuah pusat grosir terbesar di Asia Tenggara yang dikelola oleh ITC Group. Proyek Sinar Mas Land ini memiliki 8 lantai pusat perbelanjaan dan 7 lantai perkantoran.

Pusat perbelanjaan diisi oleh tenant nasional/lokal dengan mengusung jenis perdagangan megagrosir yang menarik dan



KI-KA: Hermanto, Wang Qi Fang, Xue Mei Shun, Teky Mailoa, Agnes Fariati Sukiono dan Priyo Mulyono berfoto bersama dalam acara *grand opening* HAPIMART di ITC Cempaka Mas Jakarta.



Hermanto, Wang Qi Fang, Xue Mei Shun, Teky Mailoa dan Agnes Fariati Sukiono berkeliling ke dalam *hypermarket* HAPIMART.

port berkualitas dengan harga kompetitif atau relatif lebih murah dibandingkan dengan perusahaan ritel lainnya.

”Kehadiran HAPIMART tentunya akan melengkapi keberagaman *tenant* di ITC Cempaka Mas saat ini. Kami pun sangat optimistis pusat ritel terbaru tersebut mendapatkan respons dan sambutan positif dari masyarakat. Selama masa *grand opening* ini, pengunjung dapat menikmati beragam diskon dan promo menarik yang ditawarkan mulai dari tanggal 15 – 30 Maret 2024. Para konsumen juga berkesempatan mendapatkan hadiah berupa

lengkap, mulai dari *fashion & beauty*, pusat tekstil, perlengkapan bayi, pusat perhiasan, optik, hingga IT gadget & computer.

Adapun sejumlah tenant bergengsi yang telah berdiri di antaranya Samsung Store, Mr DIY, Kid City Playground, Johnny Andean Salon, Watsons, Guardian, serta beragam tenant kuliner seperti Bakso Lapangan Tembak Senayan, McDonalds, A&W, KFC, Hoka-Hoka Bento, Solaria, hingga MAXI Pool & Billiard dan lain-lain. • **vit**

Bank Syariah Indonesia Masuk Top 10 Global Islamic Bank

JAKARTA (IM) - PT Bank Syariah Indonesia Tbk (BSI) telah membuktikan kemampuannya untuk mendorong pertumbuhan bisnis secara maksimal dan bersaing di industri. Hal itu terlihat dari capaian BSI masuk ke jajaran Top 10 Global Islamic Bank dari sisi kapitalisasi pasar.

Pada perdagangan Rabu (13/3) lalu, kapitalisasi pasar bank berkode emiten BRIS ini berhasil mencapai Rp131,47 triliun atau setara dengan US\$8,44 miliar. Perolehan ini lebih cepat dari target perseoran mencapai Top 10 Global Islamic Bank berdasarkan market capitalization terbesar pada tahun 2025.

Menteri BUMN Erick Thohir mengapresiasi pencapaian ini dan menyampaikan bahwa investor asing semakin percaya terhadap kinerja fundamental perseroan maupun kinerja sahamnya di lantai bursa Indonesia.

”Apresiasi investor asing yang merupakan investasi terpercaya di bidang investasi ini adalah sebuah kepercayaan luar biasa bagi BSI. Ini men-

jadi bukti bahwa kinerja kami yang tumbuh berkelanjutan memiliki nilai ekonomi yang potensial di masa depan,” kata Erick dalam keterangan secara maksimal dan bersaing di industri. Hal itu terlihat dari capaian BSI masuk ke jajaran Top 10 Global Islamic Bank dari sisi kapitalisasi pasar.

Tidak hanya BSI, perusahaan anak Bank Mandiri di bidang asuransi, Mandiri Inhealth juga ditunjuk oleh PSSI sebagai partner resmi dalam memberikan perlindungan kesehatan secara maksimal kepada para pemain Timnas Indonesia. Tanggungan kesehatan ini bahkan bisa digunakan di seluruh rumah sakit tanpa adanya batasan benefit.

Erick yang juga merupakan Ketua Umum PSSI, menyampaikan apresiasinya kepada Mandiri Inhealth atas sinergi dan komitmen dalam mendukung sepak bola nasional. “Kita kemarin sudah berhasil dalam 32 tahun juara SEA Games, pertama kali juga U-23 kita masuk Piala Asia, juga sejarah tim senior kita masuk 16 besar Piala Asia, berarti prestasi yang tentu kita banggakan,” tutup Erick.

Perusahaan anak Bank

Mandiri pada akhir tahun 2023 juga ikut berkontribusi pada pertumbuhan laba Bank

Mandiri secara konsolidasi dengan catatan laba bersih anak perusahaan mencapai

Rp5,69 triliun di 2023 atau naik 21,6% secara year on year (YoY). • **dro**



POTENSI ENERGI TERBARUKAN DI INDONESIA

Petugas melakukan perawatan panel surya di PLTS Terapung Cirata, Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat, Sabtu (16/3). Direktur Jenderal Ketenagalistrikan Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Jisman Hutajulu mengatakan total keseluruhan potensi energi terbarukan di Indonesia mencapai 3,6 terawatt (TW) yang didominasi oleh PLTS dengan potensi sebesar 3,3 TW.

Pertamina Siap Salurkan BBM-LPG Bersubsidi

JAKARTA (IM) - PT Pertamina (Persero) siap menjalankan tugas dalam menyalurkan BBM bersubsidi sesuai kuota yang ditetapkan pemerintah. Melalui PT Pertamina Patra Niaga, Pertamina juga akan memastikan distribusi energi bersubsidi di tahun 2024 dapat menjangkau masyarakat kurang mampu di seluruh pelosok negeri dengan harga terjangkau.

Pemerintah telah menetapkan besaran kuota subsidi BBM dan LPG tahun 2024. Berdasarkan SK Kepala BPH Migas No. 89/P3JBT/BPH MIGAS/KOM/2023 untuk penyaluran BBM Bersubsidi untuk Jenis Bahan Bakar Minyak Tertentu (JBT) Minyak Tanah dengan kuota 0,5 Juta Kilo Liter (KL).

Ada juga JBT Minyak Solar dengan kuota 17,8 Juta KL, dan LPG Tabung 3 Kg sebesar 8,03 Juta Metric Ton (MT) didasarkan pada Kepmen ESDM No. 446.K/MG.05/DJM/2023.

Direktur Utama Pertamina Patra Niaga, Riva Siahaan mengatakan pihaknya telah melakukan sejumlah inovasi demi memastikan penyaluran BBM dan LPG subsidi agar tepat sasaran.

”Dalam memastikan penyaluran subsidi energi khususnya BBM dan LPG, Pertamina Patra Niaga melakukan beberapa inovasi, yang utama melalui program digitalisasi. Sudah berjalan dan terus kami evaluasi adalah Program Subsidi Tepat untuk JBT Solar dan mulai awal tahun ini dijalankan Subsidi Tepat LPG 3 Kg,” terang Riva dalam keterangan tertulis, akhir pekan kemarin.

Adapun Subsidi Tepat JBT Solar sudah diuji coba sejak tahun 2022 dan berjalan secara nasional di 514 Kota dan Kabupaten untuk penggunaan QR Code pada Bulan Juli 2023 lalu.

Dia menjelaskan sepanjang tahun 2023, hampir 14 juta KL transaksi Solar sudah tercatat secara digital. Dari jumlah tersebut, sebanyak 92% di antaranya merupakan penyaluran ke kendaraan, sementara 8% sisanya kepada

usaha perikanan, usaha pertanian, UMKM, dan layanan umum seperti fasilitas kesehatan dan BNPB.

Untuk LPG 3 Kg, kata dia, sejak Januari lalu masyarakat telah diwajibkan menunjukkan KTP untuk kemudian NIK-nya akan dicek melalui Merchant Apps Pertamina (MAP) di Pangkalan sebelum dapat membeli LPG bersubsidi.

Dia mengatakan saat ini ada lebih dari 248 ribu Pangkalan di 411 Kota dan Kabupaten yang sudah konversi dan siap melayani Subsidi Tepat LPG 3 Kg.

Sejak bergulir di 1 Januari lalu, tercatat 31 juta NIK sudah melakukan transaksi dengan total lebih dari 495 juta tabung LPG 3Kg. Sebanyak 85% dari total transaksi ini tercatat untuk konsumen Rumah Tangga, dan 15% sisanya merupakan UMKM serta petani dan nelayan sasaran.

”Ini menjadi upaya bagaimana Pertamina Patra Niaga memastikan penyaluran BBM dan LPG bersubsidi semakin transparan penyalurannya. Dengan adanya subsidi dan kuota yang sudah ditetapkan, melalui Subsidi Tepat Pertamina Patra Niaga ini berkomitmen menyediakan data penyaluran yang setransparan mungkin, ini menjadi bukti validitas data dan bentuk tanggung jawab kami terhadap penugasan yang diberikan,” lanjut Riva.

Sementara VP Corporate Communication Pertamina Fajar Djoko Santoso menyampaikan inovasi yang dilakukan Pertamina Patra Niaga adalah untuk memastikan tugas pendistribusian subsidi energi dapat menjangkau kelompok masyarakat yang tepat.

”Pertamina secara berkelanjutan akan memonitor dan mengevaluasi proses distribusi subsidi energi. Inovasi akan terus dilakukan. Semua ini tujuannya agar subsidi energi tepat sasaran yang kemudian dapat membantu daya beli masyarakat dan produktivitas pelaku usaha kecil,” jelas Fajar. • **pan**

PLN EPI Perkuat Pasokan Bahan Bakar Pembangkit

JAKARTA (IM) - Subholding PLN Energi Primer Indonesia (PLN EPI) memperkuat pasokan bahan bakar pembangkit untuk menjaga keandalan distribusi listrik selama periode Ramadhan 1445 H.

Direktur Utama PLN EPI Iwan Agung Firastara mengatakan PLN EPI memastikan kecukupan bahan bakar pembangkit dengan terus memperkuat rantai pasok dan memperbaiki tata cara pemenuhan bahan bakar pembangkit.

”PLN EPI siap memberikan pasokan listrik yang handal selama periode Ramadhan tahun ini. Stok bahan bakar pembangkit saat ini berada dalam taraf aman,” kata Iwan di Jakarta, dikutip dari Antara, Minggu (17/3).

Ia menegaskan selain memperkuat pasokan bahan bakar, PLN EPI juga terus memantau bongkar muat hingga pengadaan yang semua terpantau secara digital.

Iwan merinci stok batu bara untuk pembangkit listrik secara umum berada dalam kondisi aman. “Kebutuhan batu bara untuk pembangkit listrik saat ini berada dalam kondisi aman dengan rata-rata di atas 20 Hari Operasi Pembangkit (HOP),” ungkap Iwan. Lebih jauh Iwan

menjelaskan stok batu bara Pembangkit Listrik Tenaga Uap (PLTU) PLN untuk sistem Jawa-Madura-Bali (Jamali) mencapai 26,6 HOP.

Sementara itu, stok untuk sistem Sumatera-Kalimantan (Sumkal) sebesar 22,6 HOP dan untuk Sulawesi-Maluku-Papua-Nusa Tenggara sebesar 32,6 HOP.

Selain kebutuhan batu bara, PLN juga menjamin tersedianya kebutuhan energi primer lainnya seperti bahan bakar minyak dan gas. Dengan stok Liquefied Natural Gas (LNG) di atas 20 HOP.

Tercatat, nominasi kebutuhan gas untuk pembangkit listrik PLN secara nasional mencapai 1.220 BBTUD (billion british thermal unit per day) dengan rata-rata realisasi sebesar 1.229 BBTUD.

Sementara itu, pemenuhan kebutuhan BBM sebagai bahan bakar pembangkit juga terus diperkuat dimana rata-rata stok BBM di seluruh sistem kini berada di atas 11 HOP. “PLN EPI berkomitmen memberikan keamanan pasokan energi primer pembangkit yang optimal agar masyarakat dapat melaksanakan ibadah di bulan Ramadhan dengan nyaman dan khusus,” kata Iwan. • **dot**

PENGUMUMAN

Direksi PT DANA BUDIDAYA INDONESIA, berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut “Perseroan”) dengan ini mengumumkan rencana pengalihan sebagian besar saham Perseroan.

Keberatan atau sanggahan atas rencana pengalihan tersebut dapat diajukan secara tertulis kepada Direksi Perseroan paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

PT DANA BUDIDAYA INDONESIA

Gedung Puri Matari 2 Lantai UG, Jl. H.R. Rasuna Said Kav. H1-H2, Kelurahan Karet, Kecamatan Setiabudi, Jakarta Selatan 12920

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat 2 dan ayat 8 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 18 Maret 2024

Direksi Perseroan